



**GASODUCTO DE SIBERIA.** Nueva York agosto 8. Los trabajadores maniobran con dificultades las grúas en la construcción del gasoducto de Siberia cerca de Ushgorod en la Unión Soviética, al oeste de los montes Urales, donde construyen el gasoducto que medirá unos 2500 kilómetros al ser terminado, la distancia entre Orenburg, a la frontera occidental de la Unión Soviética.

## Esta Semana Pueden Llegar a un Acuerdo Panamá y E.U.

PANAMA, agosto 8 (AP) Los negociadores de Panamá y los Estados Unidos inician hoy una rueda crítica y quizás final de sus conversaciones, que posiblemente culminen con una serie de acuerdos preliminares para un nuevo Tratado sobre el Canal de Panamá.

Las dos partes expresaron optimismo en cuanto a las perspectivas de esta nueva etapa del diálogo en esta ciudad. Se espera que la rueda se prolongue hasta el

jueves próximo y que a su término sea iniciada una llamada "Declaración de Acuerdos para el Tratado".

Las conversaciones acerca del Canal, puesto bajo control permanente de los Estados Unidos por el Tratado de 1903, actualmente en vigencia, se han venido desarrollando con intermitencias desde 1964.

"Tenemos la profunda esperanza de que estemos por dar finalmente el último paso de largo

trayecto que venimos siguiendo, y de que surja esta semana de nuestras negociaciones un nuevo capítulo en las relaciones de los Estados Unidos con la América Latina y en las relaciones de Panamá con los Estados Unidos".

—Favor pase a la Pág. 22.

### Septuldo con Honores

#### Arzobispo Makarios

NICOSIA, agosto 8 (AP) El Arzobispo Makarios, jefe político y espiritual de la mayoría griega de Chipre, fue sepultado hoy en la cima de una colina, tras una solemne y emotiva procesión fúnebre por las calles de Nicosia.

Decenas de miles de grecochipriotas, muchos de los cuales lloraban, se apostaron en las calles para ver el paso del ataúd en una cureña tirada por un jeep.

Después de los oficios religiosos, el cadáver de Makarios fue llevado al Monasterio de Kykkó, en las montañas de Troodos, a unos 120 kilómetros de Nicosia. Allí fue depositado en una tumba de piedra

—Favor Pase a la Pág. 24.

### Desaparece Otro

#### Estudiante en

#### Guatemala

GUATEMALA, 8 agosto (ACAN-EFE). La Coordinadora de Estudiantes de Educación Media en Guatemala denunció hoy la desaparición del estudiante universitario José Luis Perdomo en un nuevo caso que "podría concluir en un asesinato".

Según la Coordinadora, Perdomo no aparece desde el lunes de la semana anterior, por lo que se teme que corra la misma suerte que el secundario Anibal Leonel Caballeros y el universitario Robin Mayrón García, secuestrados y asesinados.

El desaparecido fue Directivo de la Coordinadora durante su estudio secundario y, además, directivo también de la Asociación de Estudiantes de Ciencias Comerciales, por lo que tuvo igual participación en este nivel, que Robin Mayrón García.

Su búsqueda en hospitales y centros de detención de la policía, no ha dado ningún resultado.

decisión de intervenir y de suministrar pertrechos militares a las sitiadas fuerzas cristianas, había sido adoptada hace más de un año.

Israel había rehusado hasta el momento confirmar las insistentes versiones sobre su asistencia militar a los cristianos libaneses. Sólo admitía haber efectuado disparos contra territorio libanés cuando caían proyectiles en territorio israelí.

Pero Begin manifestó q' abandonaba la política de silencio seguida hasta ahora por Israel, a fin de alertar a la opinión pública

—Favor pase a la Pág. 26.

## Israel Confirma Apoyo Militar a Cristianos en Sur de Líbano

JERUSALEN, agosto 8 (AP) -- Israel confirmó hoy que sus fuerzas armadas han intervenido en favor de los cristianos libaneses en la guerra que aún libran éstos con los palestinos en el sur de el Líbano.

El Primer Ministro Menahem Begin declaró que la artillería israelí disparó contra las fuerzas musulmanas, para poner fin a los bombardeos de que era blanco el pequeño enclave cristiano junto a la frontera del Estado judío.

Begin no precisó por cuánto tiempo había participado activamente Israel en la lucha, pero la Radio israelí informó que la

## Juristas Piden se Restablezca el Estado de Derecho en Brasil

RIO DE JANEIRO, agosto 8 (AP). Más de un centenar de destacados juristas y profesores de Derecho se sumaron hoy a las crecientes demandas de un inmediato restablecimiento del pleno estado de derecho en el país.

En una "Carta a los Brasileños" que será leída en una ceremonia hoy en los predios de la Universidad de Sao Paulo, los juristas dicen: "La conciencia jurídica del Brasil quiere una sola cosa: El estado de derecho, ahora".

El extenso documento surgió como iniciativa entre los profesores de Derecho de la Universidad Paulista, pero, hecho circular por los distintos estados del país, fue suscripto por más de 100 juristas, según fuentes in-

formadas. El texto completo sólo se conocerá en la ceremonia de esta noche, pero se conocieron sus puntos fundamentales.

Uno de los principales promotores de la iniciativa fue el profesor Godofredo Telles Junior, de la Universidad de Sao Paulo.

"Queremos decir, sobre todo a los jóvenes, que estamos aquí" decididos, como siempre, a luchar por la defensa de los derechos humanos, contra la opresión de todas las dictaduras", dice la carta.

El extenso documento contiene un análisis jurídico-político de lo que es el verdadero estado de derecho, y aunque sin decirlo explícitamente, critica y rechaza

—Favor pase a la Pág. 22.

## Egipto Acusa a Libia de Reclutar Mercenarios Cubanos

EL CAIRO, agosto 8 (AP). El Presidente Anwar Sadat acusó al líder libio Moammar Khadafy de reclutar mercenarios cubanos y europeos en preparación para "una nueva acción hostil" contra Egipto y advirtió que El Cairo quintuplicará su represalia.

Sadat dijo que un terrorista internacional conocido como "Carlos" está actualmente en Libia, empleado por Khadafy.

"Tengo informes sobre la presencia en Libia de mercenarios cubanos y europeos, pero yo digo cuidado, cuidado, la lección que dimos a Khadafy el pasado mes será repetida con cinco veces más fuerza", dijo Sadat a sus tropas durante un recorrido por las posiciones militares egipcias en el frente occidental, donde Egipto y Libia chocaron por cinco días.

"Por este medio advierto, contra el uso de mercenarios,

advierto contra cualquier acción en la frontera egipcia y contra cualquier intento de sabotaje en el interior de Egipto", dijo Sadat. Su discurso fue grabado y transmitido más tarde por la radio y televisión egipcias.

El Presidente Sadat dijo también que responsabilizaría personalmente a Khadafy por cualquier acción hostil contra Egipto.

"En agosto del año pasado, dije que no dejaría que Khadafy se escapara por entre mis dedos. Y cumplí mi promesa", recordó Sadat, refiriéndose a los choques fronterizos durante los que Egipto destruyó veintenas de tanques, aviones y vehículos militares libios, así como dos instalaciones de radar y una base aérea. Libia reclamó haber derribado dos docenas de aviones y capturado 60 prisioneros egipcios.

## Mejoran Precios de Productos Agrícolas Informa la FAO

ROMA, agosto 8 (AP) -- La prolongada tendencia adversa de la participación de las naciones en desarrollo en las ganancias derivadas de la exportación de productos agrícolas en el mercado mundial, se ha detenido en 1976, informó hoy la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Según el informe anual de perspectiva sobre productos agrícolas de la FAO, para 1976-77, el valor de las exportaciones agrícolas mundiales aumentó muy ligeramente en 1976.

Las estimaciones preliminares indican, sin embargo, que la mejoría que se registró en los precios de las exportaciones agrícolas, "tal vez eleven su valor en un aproximado cuatro por ciento, para totalizar 123.000 millones de dólares". La reseña agrega que dentro de ese total el comercio de exportación de los países en desarrollo se expandió en 12 por ciento para totalizar unos 38.000 millones de dólares.

El informe de la FAO dice que en 1976 continuó una extendida inestabilidad de precios que se inició en 1972 y que se ha convertido en el mayor problema de los mercados de materias primas y "tal vez se haya constituido en fenómeno cada vez más severo en los mercados de productos".

La reseña agrega que en una perspectiva a corto plazo, se prevé un aumento en la demanda de los productos agrícolas en general, con variaciones de producto a producto.

Se espera que la demanda de materias primas agrícolas aumente a un ritmo similar al de 1976. Pero se anticipa un crecimiento menor de la demanda de cereales para bebidas, pimienta y tabaco y una mayor expansión para productos como pescado y harinas oleaginosas.

La FAO dice que se preve un aumento moderado en el consumo de cereales y productos de lechería, mientras que se esperan pocos cambios en la demanda de bananos, cítricos, fruta y vino.

Las perspectivas de la oferta y demanda para 1977-78, dice el informe de la FAO, indican alguna recuperación en la producción de grasas, aceites y harinas oleaginosas. La mayoría de cereales para bebidas y materias primas agrícolas. También dice que se anticipan menores existencias de productos de pesquería, carne de cerne y cordero, vaca y ternera.

La reseña agrega que al parecer disminuirán los abastecimientos de cereales y bananos, pero que continuarán problemáticamente los excedentes de azúcar y productos lecheros.



**CARTER VISITA FABRICA DE MANI.** Plains, Georgia, agosto 8. Después de una visita a la bodega de mani de su familia en Plains, hoy, el Presidente Carter comenta la situación de reconocimiento de la Organización Palestina de Liberación con los periodistas. El Presidente pasa breves vacaciones en Plains.